
質 問 順 位 ３ 質 問 者 木 下 八重子 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市政運営の基本的な

考え方

１．財政健全化の推進について １．当市の基金残高も令和４年度末には50億円を超える見込みとな

り着実に財政健全化の方向は見えてきたと思うが、依然として市立

病院への多額の繰入が予想され予断を許さないと思う。今後の見通

しと方策について伺う。

２．文化センターの新築について １．文化センターの新築にかかる財源として国の補助金等や新たな特

定基金の積み立てなど様々な準備が必要になると思うが、考えを伺

う。また、完成年についていつ頃明確になるのか伺う。

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり

１．コロナ禍で疲弊した産業への

振興策について

１．コロナにより、飲食業・観光宿泊業・交通運輸・農業などに

甚大な影響があり、現在も続いている状況にある。今回の臨時

交付金活用による住宅助成や米農家支援のほかに考えられる振

興策について伺う。

２．新規就農者対策について １．離農予定の経営を新規就農希望者が引き継ぐ第三者経営継承事業

を推進するとあるが、全国の事例を見ると成功例は少なく課題も多

いと聞く。滝川市の取り組み方針と課題について伺う。
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 木 下 八重子 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

３．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり

１．市内公園の改修について １．市内各所での改修が順次進む中、計画に基づいて改修したものの

完成時には当初との人口年齢構成が変異し、タイムギャップが見ら

れるところもあり得るのではないかと思っている。今後の改修時に

は将来要素を十分考慮した事業実施が求められると思うが、考えを

伺う。

２．公営住宅の建て替えについて １．令和８年度までに開西団地の建て替えの完成を目指すとあるが、

残る江部乙の団地の建て替えについて当初計画どおり進むのか見

通しを伺う。

４．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり

１．介護・高齢者対策について １．介護の受け皿としての市内の介護事業所が、利用者の減少により

経営が厳しくなっているところが散見されている。

介護を受けたくても受けられない人が出ないようにする必要が

あると思うが考えを伺う。

２．特定検診の推進について １．脳ドック以外の検査項目の拡大予定などの今後の見通しについて

伺う。
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 木 下 八重子 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

３．災害時の対策について １．災害時の避難場所での事前訓練が実施されている。今後自治会

リーダー等の訓練が順次必要になってくると思うが、今後の方針に

ついて伺う。

５．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり

１．障がい児支援について １．聴覚障がいの検査支援が継続実施されるが、そのほかの障がいを

早期に発見し支援することも必要と思う。今後の考え方について伺

う。

２．子育て支援について １．若い世代の子育てを支援する方策として「うまれてくれてありが

とう！健やか赤ちゃん支援事業」が計画されたが、中空知他市町と

比較するとまだまだ充分とは言えないと感じている。考えている他

の支援について伺う。

３．國學院大學との連携について １．新設の観光まちづくり学部と連携するとあるが、今後の展開につ

いて伺う。
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 木 下 八重子 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

６．市民が活躍するまち

づくり

１．江部乙地域のコミュニティに

ついて

１．江部乙地域では特に少子高齢化が一段と進み、町内会が解散した

ところも散見されるようになってきている。地域コミュニティの再

構築が求められるがそれらの対策について伺う。

２．新文化センターの機能につい

て

１．文化センターの代替として市民交流プラザが開設される。利用が

始まると各種の要望や意見が寄せられると思う。そうした声を新し

い文化センター建設に反映させていくのか伺う。
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